

PRESSEMITTEILUNG

City-Logistik

GLS PaketShop und City-Depot in Herne eröffnet

- Servicestelle im Zentrum
- Ausgangspunkt für umweltfreundliche Zustellung

Neuenstein, 11. Dezember 2018. Feierliche Einweihung in Herne: Mit der Kombination aus PaketShop und City-Depot eröffnen sich dem Paketdienstleister GLS neue Möglichkeiten der umweltfreundlichen Zustellung. Gleichzeitig profitieren Anwohner und ansässige Unternehmen.

In der Roonstraße 7, zentral zwischen Schloss Strünkede und dem Hauptbahnhof gelegen, können Herner Privatpersonen jetzt GLS-Pakete zum Versand abgeben oder abholen. Zudem ist der GLS PaketShop "City Logistik Herne" Servicestelle für Geschäfte und kleine Unternehmen in der Innenstadt.

Zur offiziellen Einweihungsfeier gestern kam als Ehrengast Hernes Oberbürgermeister Frank Dudda. "Wir freuen uns, dass auch GLS einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität in Herne leistet und damit den Gedanken der grünen Infrastruktur unterstützt", so Dudda.

Der GLS PaketShop erfüllt weitere Funktionen: Morgens belädt GLS dort bereits seit einigen Wochen einen eScooter mit Paketen. Das wendige Trike ist emissions- und nahezu geräuschlos und besonders geeignet, um kleine Pakete zuzustellen. Durch das City-nahe Aufladen des Akkus im PaketShop hat der eScooter genügend Reichweite für die gesamte Innenstadt. Ein weiteres eFahrzeug kommt in Kürze hinzu.

"Wir freuen uns sehr darüber, dass wir jetzt ein Servicepunkt für unsere Nachbarn sind – und gleichzeitig für GLS der Schlüssel zur umweltfreundlichen Belieferung unserer Innenstadt", sagt Dennis Vollath, Betreiber des PaketShop "City Logistik Herne" und Transportpartner von GLS.

Gero Liebig, Region Manager West der GLS Germany, ergänzt: "Die Stadt Herne war bei diesem Projekt sehr kooperativ, zum Beispiel bei der Genehmigung für den Einsatz des eScooters. Das hilft uns dabei, nachhaltige City-Logistik so zu organisieren, dass alle davon profitieren."



Umweltfreundliche Paketlogistik

Im Sommer 2016 stellte GLS Germany in Konstanz erstmals mit dem eBike zu. Seitdem kommen laufend weitere Städte und Fahrzeugtypen hinzu, zum Beispiel eVans und eScooter. Derzeit setzt GLS insgesamt rund 60 eFahrzeuge in der Zustellung ein, weitere finden sich im firmeneigenen Fuhrpark. GLS prüft europaweit ständig zusätzliche Einsatzmöglichkeiten für eFahrzeuge, beobachtet Innovationen auf dem Markt sehr genau und steht in regem Austausch mit Städten und Gemeinden. eFahrzeuge leisten einen wertvollen Beitrag, um die Ziele der gruppenweiten ThinkGreen-Initiative zu erreichen und die Umweltbelastung im urbanen Raum zu reduzieren.

Mehr Informationen finden Sie über die Links <u>ThinkGreen</u> und <u>Nachhaltigkeitsengagement der</u> <u>GLS Gruppe</u>.

GLS Germany und die GLS Gruppe

Die GLS Germany ist eine Tochtergesellschaft der GLS, General Logistics Systems B.V. (Hauptsitz Amsterdam). GLS realisiert zuverlässige, hochwertige Paketdienstleistungen für über 270.000 Kunden und bietet zusätzlich Express- und Logistikleistungen. "Qualitätsführer in der europäischen Paketlogistik" ist der Leitsatz der GLS. Dabei legt GLS Wert auf nachhaltiges Handeln. Mit eigenen Gesellschaften und Partnern deckt die Gruppe 41 europäische Staaten ab. Darüber hinaus ist die Gruppe in acht US-Staaten sowie in Kanada präsent und über vertraglich gesicherte Allianzen mit der ganzen Welt verbunden. Rund 50 zentrale Umschlagplätze und mehr als 1.000 Depots und Agenturen stehen GLS zur Verfügung. Mit ihrem straßenbasierten Netz ist GLS einer der führenden Paketdienstleister in Europa. Rund 18.000 Mitarbeiter und ca. 30.000 Fahrzeuge sind täglich für GLS im Einsatz. Im Geschäftsjahr 2017/18 transportierte GLS 584 Millionen Pakete und erzielte einen Umsatz von 2,9 Milliarden Euro.

Weitere Informationen unter gls-group.eu

STROOMER PR Concept GmbH, Rellinger Str. 64 a, 20257 Hamburg Telefon: 040 / 85 31 33 0, Fax: 040 / 85 31 33 22, E-Mail: mail@stroomer.de